



COMMUNIQUÉ DE L'INTERSYNDICALE

Retraites : Unis pour gagner ! TOUTES ET TOUS DANS LA RUE SAMEDI 2 OCTOBRE

Depuis le début de l'année, la mobilisation à la DGFIP augmente sans cesse et se concrétise par les plus forts taux de grévistes de la Fonction Publique.

Elle démontre le mécontentement durable des agents et s'appuie sur une plateforme revendicative unitaire « retraites – emplois – salaires ».

Plus globalement, le succès des grèves et des manifestations des 7 et 23 septembre 2010 confirme la volonté des salariés, des privés d'emploi, des retraités, à combattre une réforme injuste et inacceptable des régimes de retraite.

Pour nos retraites, l'intersyndicale DGFIP réclame l'amélioration du statut de la Fonction Publique et du code des pensions, elle refuse l'allongement de la durée de cotisations et l'augmentation de 2,7 % de la retenue pour pension, elle revendique le maintien du départ à la retraite à 60 ans à taux plein.

L'intersyndicale DGFIP soutient toutes les actions initiées et en cours, sous des formes multiples et diverses, dans les services.

**Sur les retraites, rien n'est joué,
on peut obtenir l'abandon du projet
et imposer d'autres choix !**

Pour y parvenir, il faut réussir les manifestations du samedi 2 octobre, dans l'unité.

Le 28 septembre 2010